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Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim zum Förderprogramm des Bundes für 
Radschnellwege; per Mail 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer, 

anbei schicken wir Ihnen einige Fragen bezüglich des Förderprogramms des Bundes zur Förderung von 

Radschnellwegen in den Kommunen.  

Wie das Bundesverkehrsministeriums mitteilte, sind die Mittel in dem oben genannte Förderprogramm 

bei weitem noch nicht ausgeschöpft. So stehen für das aktuelle Jahr 25 Millionen Euro bereit, bisher 

sind allerdings nur 765.000 Euro geflossen für Radschnellwege. Offensichtlich liegen dabei aber auch 

einige Förderanträge vor. 

Wie auch die kürzlich erschienene Auswertung des ADFC (Fahrradklima-Test) offenlegte, besteht in 

Hildesheim noch immer massiver Verbesserungsbedarf im Bereich der Fahrradinfrastruktur.  

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 

Anfrage: 

 

1. Hat die Stadt Hildesheim bereits einen Förderantrag gestellt oder ein entsprechendes 

Ersuchen an eine hierfür zuständige Stelle? Wenn nein, warum nicht? 

  

2. Welche Bereiche bzw. Strecken könnten sich für Radschnellwege eignen? Welche Pläne gibt 

es bereits hierzu? 

 

 

Mit freundlichem Gruß       Mit freundlichem Gruß  

Orhan Kara        Azad Botan Deniz  

 

 

Fraktionsvorsitzender       Fraktionsgeschäftsführer  


